

Salt.

Communiqué de presse

Renens, le 03.02.2025

Salt à nouveau désigné comme le fournisseur d'accès internet fixe le plus rapide de Suisse par Ookla®

Salt confirme sa position de leader dans le domaine de la connectivité haut débit fixe, en décrochant une fois de plus le titre de Fournisseur d'Internet fixe le plus rapide de Suisse pour les 3^e et 4^e trimestres 2024, selon Ookla®, leader mondial en intelligence réseau et en analyses de connectivité.



Speed Score™	
Salt	431.41
Sunrise	285.42
iWay	190.58
Swisscom	180.47
Quickline	163.64

L'analyse de millions de tests Speedtest® réalisés par les utilisateurs/trices a confirmé, pour le second semestre 2024, la supériorité des performances de Salt Home, qui continue d'offrir une vitesse et une fiabilité inégalées. Grâce à sa technologie Fiber to the Home (FTTH) à 10 Gbit/s, Salt Home enregistre non seulement les meilleurs scores de débit descendant et montant, mais également la meilleure latence parmi tous les opérateurs suisses.

Cette excellence technologique permet aux abonné(e)s les plus exigeant(e)s de bénéficier d'une connectivité fixe ultra-réactive et stable, idéale pour le gaming en ligne sans latence, le streaming en haute définition et les appels vidéo fluides, tout en garantissant une connexion ultra-rapide pour toute la famille. Avec ces performances exceptionnelles, Salt Home surpasse à nouveau l'ensemble de ses concurrents.

Max Nunziata, CEO de Salt, salue cette distinction : « *Cette reconnaissance témoigne de notre engagement constant à offrir à nos abonné(e)s une connectivité ultra-performante, alliant vitesse et fiabilité. Nous sommes fiers de consolider notre position de leader et de proposer un service premium à des tarifs hautement compétitifs. Fidèles à cet engagement, nous garantissons le maintien des prix actuels de notre offre ultra haut débit sur fibre optique, Salt Home, au moins jusqu'en décembre 2026.* »

*Basé sur l'analyse de Ookla® des données de Speedtest Intelligence® Q3-Q4 2024. Marque Ookla utilisée sous licence et avec autorisation

Salt.

Communiqué de presse

À propos de Salt

Salt est synonyme d'innovation et offre des produits haut de gamme à des prix attractifs sur le marché suisse des télécommunications. Un réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), l'accès internet fixe le plus rapide de Suisse (Ookla® Speedtest Intelligence® deuxième semestre 2024) et un service orienté client garantissent une expérience remarquable pour sa clientèle professionnelle et résidentielle. Les services ainsi que les réseaux fixes et mobiles de l'entreprise ont été récompensés à plusieurs reprises : meilleur fournisseur universel pour les grandes entreprises et les client(e)s résidentiel(le)s (Bilanz, 2024), réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), l'accès internet fixe le plus performant (Nperf, 2023), meilleur fournisseur régional avec mention « exceptionnel » au test des réseaux fixes (Connect, 2024), meilleur résultat global du test opérateurs de téléphonie mobile pour l'offre postpaid (ISTQ, 2024) et meilleur tarif haut débit (ISTQ, 2024). Le siège social de Salt se situe à Renens (VD), avec deux bureaux additionnels à Bienne et à Zurich. L'entreprise emploie plus de 1.000 salarié(e)s et sert plus de 1'700'000 abonné(e)s mobiles et 250'000 abonné(e)s fixes en ligne à travers la Suisse. Salt offre aujourd'hui une couverture réseau mobile de 99.9 % de la population.

À propos de Ookla

Ookla® est le leader mondial de l'intelligence réseau et des analyses de connexions. Depuis près de vingt ans, Ookla est la référence en matière de test et d'analyse des réseaux fixes et mobiles. De ses plateformes mondialement connues Speedtest® et Downdetector® à une suite croissante de solutions d'entreprise de bout en bout, la mission d'Ookla est de rendre Internet meilleur, plus rapide et plus accessible à tous. Ookla propose des solutions pour les entreprises qui regroupent à la fois des données collectées auprès du grand public et des analyses scientifiques vérifiées, ainsi que divers outils permettant d'obtenir des informations concrètes sur le cycle de vie d'un réseau et sur l'expérience des clients. Les informations permettent aux opérateurs, entreprises, agences gouvernementales, organisations à but non lucratif et autres d'analyser, d'optimiser et de promouvoir les réseaux à travers le monde. Ookla fait partie de Ziff Davis (NASDAQ : ZD), une société spécialisée dans les médias digitaux et internet, dont le portefeuille comprend des marques leaders dans les domaines de la technologie, du divertissement, du shopping, de la santé, de la cybersécurité et de la martech. Ookla est basée à Seattle, WA, aux États-Unis, et dispose d'autres bureaux dans le monde entier.

Service de presse de Salt

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | [Salt.ch](#)

*Basé sur l'analyse de Ookla® des données de Speedtest Intelligence® Q3-Q4 2024. Marque Ookla utilisée sous licence et avec autorisation